

Ihre Musikschule vor Ort:

- Lahnau
- Heuchelheim
- Greifenstein-Beilstein
- Driedorf-Heiligenborn
- Mengerskirchen
- Wetzlar
- Linden
- Hüttenberg-Rechtenbach
- Greifenstein-Allendorf
- Hungen
- Gießen



Gießener Anzeiger
Mai 2012

„Voice of Wetttenberg“



Am Ende präsentierten sich die strahlenden Sieger des ersten Gesangswettbewerbs „Voice of Wetttenberg“ der Gesamtschule Gleibergerland auf der Bühne. Foto: Schule



Gießen. 15 Schüler aus den Klassen 5 bis 10 konnte Direktor Werner Burggraf zum 1. Gesangswettbewerb „Voice of Wetttenberg“ in der Aula der Gesamtschule Gleibergerland begrüßen. Die Idee dazu hatte die Partner-Musikschule Römer, die im Nachmittagsprogramm die Musik-AGs an der GGL anbietet. Das Niveau des Wettbewerbs war insgesamt erstaunlich hoch und hat die Jury sichtlich beeindruckt, die sich aus Schulleitungsmitglied Dorothea Helm, den Musikschulvertretern Alexander Römer und Michael Schmidt, den Musiklehrern Silvia Henry, Volker Wehrum, Daniela Reppin und Dr. Dennys Sawellion sowie den Schülervertretern Joshua Lorber, Katja Gerlitz und Franziska Merkel zusammensetzte. Insgesamt wurde in 3 Kategorien jeweils ein Sieger gekürt. Alle Teilnehmer erhielten Gutscheine und eine Urkunde als Anerkennung für ihre Teilnahme. Die Sieger dürfen darüber hinaus an einem professionellen Gesangstraining im Wert von 98 Euro teilnehmen. Als Paten für den Sieger der Klassen 5/6 konnte der ehemalige Gewinner des Songcontests „Mein Song“ des ZDF KiKas von 2008 Joshua Lorber aus Wett-

tenberg-Wissmar gewonnen werden, der in die 9. Klasse der Gesamtschule geht. Er überreichte dem erfreuten Can Brieger aus der Klasse 5b den Siegerpreis, der sich mit seinem Titel „Nur noch kurz die Welt retten“ von Tim Benzko und einer überzeugenden Performance in die Herzen der Jury sang und tanzte. Ebenfalls zu gefallen wusste Anna Wagner aus der 6a mit dem Titel „Rolling in the deep“ von Superstar Adele. Die Zwillinge Giulio und Matteo Amelung aus der 6a und c begeisterten mit „Down“ von Jay Sean und Johanna Markert wusste mit „The A-Team“ zu verzücken. Partystimmung kam auf als André Heimer Michel Telos Hit „Ai Se Eu Te Pego“ anstimmte. Ein ganz besonderes Erlebnis war das Lied „Cello“ von Udo Lindenberg, das Billy Kajosz ganz ohne Playback souverän darbot. Alle Schüler der Klassen 5 und 6 wurden im Musikunterricht von ihren Lehrerinnen Daniela Reppin und Musikfachsprecherin Silvia Henry unterstützt und auf den Wettbewerb vorbereitet. In der Kategorie der Klassen 7/8 traten nur Schüler der Klasse 8c an. Am Ende war André Ferraro mit seinem Titel „Talking to the moon“ von Bruno Mars am überzeugendsten und nahm seinen Siegerpreis aus den Händen seines Paten Alexander Römer entgegen. Paul Hamberger mit „Bilionaire“ von Bruno Mars und

Fabio Spahr mit „You and me“ von Lifehouse gefielen in dieser Kategorie besonders durch ihre guten Stimmen. In der Kategorie 9/10 gab es ein Kopf-an-Kopf-Rennen der beiden Schülerinnen Felicia Raygan und Verena Heun aus der 9e. Am Ende konnte sich mit einem hauchdünnen Vorsprung Verena Heun bei der Jury durchsetzen, die mit Christina Aguileras „I am beautiful“ zeigte, welche verschiedenen Stimmungen sie mit ihrer beeindruckenden Stimme ausdrücken kann. Gießener Zeitung vom 14.05.2012